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Senadora Núñez lidera proyecto para el 
uso de detectores de metales en colegios 
securimao. Impulsa la iniciativa como una medida para prevenir el ingreso de armas en recintos. 

Redacción 

cronicaxamercuriocalama.cl 

asenadora por Antofa- 
L:= Paulina Núñez, 

presentó junto a la sena- 
dora María José Gatica, ambas 
de Renovación Nacional, un 
proyecto de ley que busca au- 
torizar la implementación de 
detectores de metales en los 
establecimientos educaciona- 
les de Chile, con el objetivo de 
prevenir hechos de violencia 
y reforzar la seguridad de las 
comunidades escolares. 

La propuesta legislativa 
plantea que los colegios pue- 
dan.utilizar tecnologías como 
pórticos o escáneres manua- 
les, dentro de un protocolo 
previamente aprobado por 
losapoderados y enfocado en 
respetar los derechos funda- 
mentales de los estudiantes, 
incluyendo su privacidad y 
honra. 

La iniciativa surge ante la 
preocupación creciente por 
episodios de violencia regis- 
trados en distintos recintos 
del país.“Un detector de me- 
tal actúa de manera disuasi- 
va, para prevenir que armas 
sean utilizadas porque se de- 
tectan a tiempo y son requisa- 
das”, explicó la senadora Nú- 
ñez. 

“Junto a la senadora Gati- 
ca, ambas como mamás, esta- 
mos preocupadas porque 
hoy, cuando una madre man- 
da a sus niños a estudiar, no 
tiene necesariamente la tran- 

    

LA PROPUESTA LEGISLATIVA PLANTEA QUE LOS COLEGIOS PUEDAN UTILIZAR TECNOLOGÍAS COMO PÓl 

quilidad que sí tenía años 
atrás. Creemos que esta fór- 
mula disuasiva debe ser legis- 
lada”. 

Núñez subrayó que espe- 
ran contar con apoyo trans- 
versal en el Congreso, enten- 
diendo que no setrata de una 
solución definitiva, pero sí de 
una herramienta inmediata y 
efectiva para prevenir situa- 
ciones de riesgo. 

Por su parte, la senadora 
Gatica indicó que “los hechos 
de violencia registrados en el 
último tiempo confirman que 
tenemos que trabajar para 
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“Cuando una madre 
manda asus niños a 
estudiar, no tiene ne- 
cesariamente la tran- 
quilidad que sí tenía 
años atrás. Creemos 
que esta fórmula di- 
suasiva debe ser legis- 
lada”. 

Paulina Núñez 
Senadora RN 

  

entregar las herramientas 
que correspondan para po- 
der salvaguardar a nuestros 
jóvenes y pequeños ensus lu- 
gares de estudio. Por eso he- 
mos ingresado un proyecto 
que autoriza a los estableci- 
mientos educacionales a ins- 
talar detectores de metales, 
de manera de evitar nuevos 
incidentes lamentables”. 

Ambas legisladoras coinci- 
dieron en quela medida debe 
enmarcarse en una estrategia 
integral de seguridad escolar, 
con participación dela comu- 
nidad educativa. “Se trata de 
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IRTICOS O ESCÁNERES MANUALES. 

dar un paso decisivo para 
proteger a los niños y jóve- 
nes, evitando la repetición de 
diversos episodios violentos 
ocurridos en distintos esta- 

blecimientos del país”, con- 
cluyeron. 

CONGRESO 

Asimismo, el pasado lunes 7 
de julio con seis votos a favor 
y tres abstenciones, la Comi- 
sión de Seguridad de la Cáma- 
ra de Diputados aprobó en ge- 
neral el proyecto que autori- 
zalainstalación de detectores 
de metales en centros educa 

cionales y de salud. 
La iniciativa, que está en 

primer trámite constitucio- 
nal, ingresó el 17 de marzo de 
este año. 

Esto, pesea que la diputa- 
da Alejandra Placencia (PC) 
quien luego se abstuvo en la 
votación: tenía la intención 
de aplazar la sesión, argu- 
mentando que no se ha escu- 
chado aningún experto en sa- 
lud sobre el tema. 

Las otras abstenciones 

fueron de las parlamentarias 
del Frente Amplio, Lorena 
Fríes y Maite Orsini. 

Recordemos que tras la 
balacera que dejó a tres estu- 
diantes heridos en San Pedro 
de la Paz, se abrió el debate 
entorno a implementar me- 
didas de seguridad más extre- 
mas en establecimientos edu- 
cacionales, y en particular 
por cómo podrían aportar los 
pórticos detectores de metal. 

Al respecto, el ministro de 
Educación, Nicolás Cataldo, 
llamó a “no banalizar un de- 
bate más complejo”; y aun- 
queel ministro de Seguridad, 
Luis Cordero, se mostró 
abierto a discutir la materia, 
más adelante advirtió que los 
establecimientos educaciona- 
les “no se pueden transfor- 
mar en espacios policiales”. 

Así, el debate continúa en 
la Cámara Baja, donde la Co- 
misión de Seguridad dio hasta 
el próximo viernes 18 de julio 
al mediodía para presentar in- 
dicaciones al proyecto. — 3 
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